
 

 

 

INDICAÇÃO N
o
 430/13 

 
 

                  Indicamos ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, nos 

termos regimentais, providências do Setor competente da 

Municipalidade no sentido de serem podados os galhos das árvores 

existentes em toda a extensão da Estrada Municipal dos 

Ferroviários, no Bairro do Lambari, os quais vêm avançando sobre 

os cabos de energia da empresa Bandeirante Energia S/A. e sobre 

o leito carroçável da via pública.  

 

 

 

Justificativa 

 

 

 

                  Os galhos das árvores situadas na Estrada 

Municipal dos Ferroviários, no Bairro do Lambari, cresceram 

muito, avançando sobre a fiação elétrica da Empresa Bandeirante 

Energia S/A., forçando os cabos, podendo causar-lhes qualquer 

tipo de dano e que, inclusive já interrompeu o fornecimento de 

energia elétrica naquela região de Guararema. 

 

                  Além disso, ao avançar sobre o leito 

carroçável da via pública, aqueles galhos acabam prejudicando a 

passagem de veículos grandes, como caminhões e carretas, os 

quais acabam por bater nos mesmos, o que pode ocasionar-lhes 

qualquer tipo de dano. 

 

                  Como se vê, necessária se faz a poda dos 

galhos das referidas árvores, para que os problemas acima 

relatados sejam eliminados, o que certamente virá favorecer a 

todos os usuários e moradores da Estrada Municipal dos 

Ferroviários. 

                         

                  Sala das Sessões, 11 de Dezembro de 2013. 

 

 

 

 

Adair Teixeira de Souza 

Vereador 

 

 

 

Antonio Carlos Rodrigues 

Vereador 

 

 

 


